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9月1日（金）
　ＲＬＩについて
� ＲＬＩディスカッションリーダー　　吉野　聖一君

配偶者誕生日　渡邉　久代様（雅昭君）
結婚記念日　髙原　敏廣君

9月8日（金）� 裁量休会
9月15日（金）　中学校部活動を考える
　　　　　　　　　　　一般社団法人アスルクラロスポーツクラブ
� 理　事　　山本　浩義様

NO.6

　夏の甲子園は8月23日に慶応高校が優勝して幕を閉じまし
た。高校生たちの真剣なプレー、負けて涙する姿、好プレー
をした時の笑顔など、観ていて心打つものがたくさんありまし
た。慶応高校は107年ぶり2度目の優勝、全員長髪、色白王
子など話題が多かったですが、日本一になって常識を覆すと
いう目的を持ち、自分で考えて上を目指し挑戦し続けた結果
の勝利で、高校野球の新しい姿につながるような優勝だと思
います。一方、準優勝の仙台育英高校の須江監督の「人生は
敗者復活戦」という言葉も心に響きました。高校球児たちの未
来が明るいものになるよう願いたいと思います。
　本日は桐陽高等学校インターアクトクラブ顧問の渡邊、木川
両先生と2名のインターアクターを迎えての例会です。桐陽高
等学校インターアクトクラブは森藤会長年度の2016年2月に認
証伝達式が行われ、生徒会を中心に活動していた時期もあっ
たようですが、現在はクラブ単独で、アルミ缶や空コンタクト
ケースの回収などを中心に活動しています。「古着deワクチン」
プロジェクトでは学校祭に合わせてポスターやポリオに関する
資料を作成し、来場者に呼び掛けて古着を集めたと聞きまし
た。高校生の企画力・行動力には感心するとともに積極的な
協力に感謝しております。
　また桐陽高等学校は次年度インターアクト指導者講習会の
ホスト校になります。提唱クラブの沼津ＲＣも全面的にサポー
トできるように実行委員会を立ち上げ準備に取り掛かってい
ます。次年度事業にはなりますが、インターアクト指導者講習
会の際は実行委員会メンバーのみならず、当クラブ全員のご
協力をお願いしたいと思います。
ゲスト �渡邊　菜緒様（桐陽高等学校ＩＡＣ顧問教諭）、

木川　真緒様（桐陽高等学校ＩＡＣ顧問教諭）、�
五十嵐羽咲様（桐陽高等学校ＩＡＣ部員）、�
萩原　唯花様（桐陽高等学校ＩＡＣ部員）

他ＲＣ出席 �大村君・渡邉（真）君（8.25 第 2 回会長幹事会
（ZOOM））
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１．例会変更のお知らせ
沼津柿田川…9/6（水）は9/2（土）に変更
　　　　　　9/13（水）は9/10（日）に変更
　　　　　　9/27（水）は第4週のため例会なし
富 士 宮 西…9/8（金）は9/10（日）に振替
　　　　　　9/22（金）は祝日週休会
沼 津 西…9/7（木）は米山梅吉記念館（Ｇ公式訪問）
　　　　　　9/21（木）は祝日週休会
２．8/25（金）第2回会長幹事会（ZOOM）
⇒大村会長・渡邉幹事　2名出席
３�．10/21（土）秋の「第 21 回ロータリー全国囲碁大会」
のご案内　卓上配布　⇒お問い合わせは事務局まで

大村君…桐陽高校インターアクト部、渡邉先生、木川先
生、五十嵐さん、萩原さん歓迎します。活動報告楽しみ
にしています。
向坂君…①清さん、免許証更新大変お世話になりまし
た。②色々有りました。これからも宜しくお願い致します。
實石君…誕生日のお祝いありがとうございます。来年か
ら年金がもらえます。
渡邊（洋）君…①慶応高校107年ぶりの優勝おめでとうご
ざいます。ただ私は大学は慶応ですが、高校は同じ神奈
川の桐蔭学園なので少し複雑な気持ちです。②桐陽高校
の皆さん本日はお越しいただきありがとうございます。活
動報告よろしくお願いします。
渡邉（真）君…桐陽高校インターアクトの皆さんようこそ
いらっしゃいました。楽しんでください。

　桐陽高校インターアクト部は、3年生含めて現在42名で
活動しています。桐陽のインターアクト部は元々生徒会が
兼任して行っていましたが、昨年度から正式に部活動と
して独立しました。「世界に友達を広げながらボランティ
ア精神と国際感覚を身につける」といった目的のもと様々
な地域ボランティアに参加し活動しています。
　最初に、私たちが行った、平和について考える活動を
紹介します。ウクライナの子どもたちが描いたキッズゲル
ニカを学校で展示しました。戦争で大変な思いをしてい
るウクライナの子どもたちの平和への思いをたくさんの
生徒に見てもらうことができ、平和について考えるきっか
けになりました。また、ホロコーストを生き残ったユダヤ
人の子どもたちの手記や写真のパネル展がプラザヴェル
デで行われ、そこで募金活動を行いました。このパネル

は学校でも展示し、多くの生徒に見てもらいました。さら
に、学校や沼津駅前でウクライナ支援の募金活動を行う
にあたり、社会の先生に特別講義をしてもらい、ロシア
とウクライナの関係について学びました。講義に参加し
た生徒や募金活動中に声をかけてくれた方々の声を聞
き、たくさんの人がウクライナの人々の大変さに心を痛
め、何か手助けをしたいと思っていることがわかりました。
　次に、学校の中で行ったエコ活動について紹介します。
学校では使い捨てコンタクトの容器を集めています。回
収されたコンタクトはリサイクル工場で粉砕され、様 な々
ものに変換され寄付されています。昨年1年間では、18,520
個集まりました。また、先日の文化祭では古着の回収を
呼びかけ、たくさんの方に協力頂きました。この古着は
ポリオワクチンになったり、その他障害や貧困で苦しん
でいる人の雇用や自立支援に役立ったりしています。募
金はできるけど寄付の仕方がわからないという声を聞き、
今後は寄付するやり方もあるということを伝えることに
も力をいれていきたいと思いました。
　最後に、地域貢献活動について紹介します。警察署か
ら依頼を受けて、万引き防止のパネルを作成しました。買
い物客の目を引くようなインパクトのあるデザインにする
ため、部員と協力して作りました。でき上がったパネルは
エスポット沼津駅北店に実際においていただきました。
　ロータリークラブ様やたくさんの方々のご協力でこの
ような活動ができています。これからも私たちにできるこ
とを見つけ、一つひとつ工夫をして、少しでも社会の役に
立てる活動をしていきたいです。

　さる8/5（土）に加藤学園高校にてインターアクト年次大会が開催され、当クラブからは峯村副会長、渡邉（真）幹
事、渡邊（洋）青少年委員長、大友会員の4名、沼商ＩＡＣ7名、桐陽ＩＡＣ６名が参加しました。「Inclusion〜新た
な発見を共に〜」をテーマに、ボッチャ体験やグループワークなど大変有意義な体験ができました。

桐陽高等インターアクト部　活動報告
　　　　　　　　　　桐陽高等学校　インターアクト部員
� 五十嵐　羽咲様・萩原　唯花様

2023.8.5 土 インターアクト年次大会　参加報告
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